

小学校

仲間と力を合わせた最後の競技会

6年A組 犬飼 律稀
 ぼくは、今年度で最後となった競技会で、キャプテンという大事な役を務めました。当日は、日頃からサツカーを教えてくださいました望月先生の期待を裏切らないようにという思いで、試合に臨みました。

第一試合は、須西小学校が相手でした。結果は対一で引き分けでした。第二試合は学戸小学校が相手でした。どちらも譲らず引き分けでした。三位決定戦では、舟入小と戦いました。最後の競技会なので絶対に入賞したいという思



いで試合をしました。結果は六対〇で勝ちました。とても嬉しかったです。

三位に入賞することができたのも、一緒に練習してきた仲間、指導してくださった先生方、毎日支えてくれた家族のおかげだと思います。でも、優勝したかったという悔しさも残っています。この悔しさをバネに、これからもサツカーを頑張りたいです。

競技会を終えて

6年A組 山奎 凜
 私たち女子バスケットボール部は、南ブロック競技会に向けて夏から練習をしてきました。短い練習期間で、みんな一生懸命練習に取り組みました。

競技会当日、第一試合は学戸小学校との対戦でした。みんなでシュートを決め、ディフェンスもしっかりできて62対0で勝つことができました。第二試合は、蟹江小学校でした。こちらも54対7という結果で勝ちました。そして、決勝戦の相手は新蟹江小学校でした。大きな子が多く、ディフェンスも厳しかったです。

第一クォーターはたいへんでしたが、その後は調子を取り戻して56対21で勝ち、優勝を決めました。今年で最後の競技会、連覇もかかっていただけ楽しくでき、優勝もできたので、とてもよかったです。



競技会を終えて

6年A組 木村 興祐
 ぼくたち男子バスケット部は、競技会に向けて夏休みから練習してきました。他の学校に比べて練習期間が短いので、短い練習期間の中で一生懸命練習をしてきました。いよいよ競技会の日、心の中は、わくわくした気持ちと不安な気持ちがありました。

第一試合の相手は、昨年度接戦の末勝利した新蟹江小学校でした。功したと思っています。競技者のみなさん楽しんでもらうために、試行錯誤を重ねながら準備を進めてきました。数少ない貴重な体験をさせてもらったことに感謝しています。学んだ事を今後にかかしていきたいです。

中学校

実行委員を通して学んだこと

7年A組 岡村 優真
 僕は、村民体育祭の実行委員として、夏休みの間から活動してきました。最初に、どんな競技をしたら盛り上がるかを考えました。競技をする人がハラハラドキドキするものが良いと思って、「宅急便リレー」がよいのでは、という意見が出て、それに決めました。しかし、名前が決まらず、積み上げるを英語にして、走るという英語を掛け合わせて「ランザップ」という競技名に決まり、競技に使う物作りが始まりました。

実行委員は、男子一人女子四人の計五人でした。男子は僕だけで少し心細い思いをしていました。しかし、先輩がよく話しかけてくれて、その場をよく和ませてくれました。作業は大変でしたが、ランザップに必要なダンボールの箱36個を作ることができました。

そして、村民体育祭当日。実行委員としてしっかりできるかとい

う不安もありましたが、全校生徒に対する指示や誘導を上手くできたと思います。少しできなかった部分を差し引いても、自分ではベストを尽くせたと思います。

実行委員を経験して

8年A組 福田 悠楓
 実行委員による村民体育祭競技の企画・運営が今年から始まることになり、私たちは希望して実行委員になりました。実行委員は、私たち二人と、後輩の7年生三人の五人でした。限られた人数、期間の中で企画をし、運営することが私たちにできるのか不安でした。準備には誘導の仕方や放送などがありました。全然上手くいかず、本当に大丈夫なのかと心配しかありませんでした。ですが、先生方や後輩にアドバイスをもらい、少しずつ改善していきました。

そして本番。誘導や放送などは、間違えずにできました。どちらの競技も楽しかったという声が聞けて、頑張ってたかったと思いました。初めての試みで不安しかなかった私たちですが、周りの方が協力してくださったおかげで成

村民体育祭ランティアを終えて



9年A組 種村 亜夢
 村民体育祭を終えて、忙しかっただけ、とても充実した一日でした。準備をするとき、たくさんの方に来ってもらうため、楽しんでもらうため、多くの工夫をしました。一番頑張ったことは、あめちゃんみくじです。最後までわくわくしてもらえるように、みんなの好きなようなキャラクターを扉にし、開くとあめやラムネがあるという仕組みです。また、当たりも作り楽しめるようにしました。看板、宝箱、スタンプなど仲間と協力しながら村民体育祭に向けて頑張りました。始めはスタンプラリーだけ

勝てるか不安でしたが、みんな力を合わせて勝つことができました。優勝だったので嬉しかったです。第二試合の相手は、昨年度優勝校の蟹江小学校でした。とても強く、前半から相手の勢いに飲まれました。後半は飛鳥小のペースになりましたが、惜しくも敗れました。とても悔しかったです。三位決定戦は学戸小学校が相手でした。チームプレーがよく、苦戦しました。でも、なんとか巻き返して逆転勝利することができました。優勝できなくて悔しかったけど、三位に入賞することができて嬉しかったです。今年度で終わる最後の部活動はとても楽しいものでした。またこのチームで試合がしたいと思いました。



だったけど、小さい子だけでなく小学生にもやってもらえる方法はないかと考え、クイズラリーも作ることにしました。そのおかげで、当日は多くの人にやってもらったことができました。準備は大変だったけれど、たくさん工夫して頑張った作ってよかったな、と改めて思いました。とても楽しい一日でした。村民体育祭を通して、想像力がふくらみ、他のボランティアをやってみたいと思いました。



飛鳥学園 12月の行事予定

- 4日(火) もちつき大会㊦
- 5日(水) 人権教室㊦
- 6日(木)~11日(火) 三者懇談㊦
- 6日(木)~12日(水) 個人懇談㊦
- 13日(木) 租税教室6年・9年㊦㊦
- 18日(火) 入学説明会㊦
- 20日(木) 給食終了㊦㊦
- 21日(金) 終業式㊦㊦